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Abstract (en)
The device (1) has a guide carriage (2) slidable along a running rail (4) and pivotally connectable to a separation element (5A). The guide carriage
comprises a carriage body with a carriage head and a carriage foot. The carriage head and the carriage foot are connected with one another by a
connecting beam. The carriage head holds a support wheel (26) and guide wheels. The carriage foot is torque-proof connected with an end piece of
a hinge lever (32). Another end piece is pivotally held by a hinge shaft that is connectable to a sidewall of the separation element. An independent
claim is also included for a functional entity.

Abstract (de)
Die Führungsvorrichtung (1) umfasst ein entlang einer Laufschiene (4) verschiebbares Führungslaufwerk (1), welches mit einem ersten
Trennelement (5A) drehbar verbindbar ist. Erfindungsgemäss weist das Führungslaufwerk (2) einen Laufwerkskörper (20) mit einem Laufwerkskopf
(23) und einem Laufwerksfuss (22) auf, die durch einen Laufwerkssteg (21) miteinander verbunden sind. Der Laufwerkskopf (23) hält wenigstens
ein Tragrad (26) und wenigstens zwei Führungsräder (29). Der Laufwerksfuss (22) ist mit einem ersten Endstück (323) eines Scharnierhebels
(32) drehfest verbunden, dessen zweites Endstück (321) auf der Höhe oder unterhalb der Laufschiene (4) von einer Scharnierwelle (35) drehbar
gehalten ist, die in einem Führungsscharnier (3) angeordnet ist, welches mit einer Seitenwand des ersten Trennelements (5A) verbindbar ist.
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